



100% de réussite au baccalauréat 2022

100% des étudiants admis en 2ème année

Réunion des parents des bacheliers

Formation des élèves aux usages et aux dangers du téléphone portable

La paroisse Sainte Maxence remet son effort de Carême à Dhiya

La communauté tamoule de France en visite à Rajagopalaperi

Le Centre Rajam devient dispensaire une journée par an

Près de 1 000 personnes consultées

La crise sanitaire a perturbé la vie quotidienne de tous en Inde, ainsi que les échéances, les dates d'examens et de rentrée scolaire... Mais, malgré les soucis alimentaires, malgré la fermeture des établissements scolaires, les élèves du Centre Rajam ont poursuivi leurs efforts vers la réussite, soutenus par l'ensemble de leurs professeurs, les associations Dhiya et Annaï Rajammal Charitable Trust (ARECT) et tous les bienfaiteurs.

## 100% de réussite au baccalauréat 2022

Grande Joie pour nous tous ! Les élèves de la promotion Jean-Baptiste de la Salle, la 2ème du Centre Rajam à se présenter au baccalauréat, ont tous réussi leur examen et ont obtenu d'excellents résultats !

De gauche à droite :  
Paul Abinesh : 14/20  
Bala Tharun : 14/20  
Manju : 13/20  
Krish Naveni : 15/20  
Madu Bala : 16/20  
Mari Selvi : 16/20

Ils poursuivent tous des études supérieures !



Les 2 garçons ont choisi la filière **Finance Comptabilité Economie**  
Les 4 filles intègrent une **Ecole d'infirmières**

## 100% des étudiants admis en 2ème année

Ils ont effectué brillamment leur première année avec succès et passent tous en 2ème année de l'établissement Supérieur de leur choix, où ils préparent, respectivement :

**Richita** : Licence de **Mathématiques**  
**Esther** : Diplôme d'ingénieur en **électricité-électronique**  
**Ebinezer** : Licence de **Sciences, spécialité zoologie**  
**Siva Sakti** : Ingénieur en **mécanique**  
**Ponsiva** : Licence de **Commerce**



## Réunion des parents des bacheliers

Soucieuses que les élèves poursuivent leurs études dans des voies débouchant sur des emplois, les Associations Dhiya et ARECT invitent des professionnels, au Centre Rajam, pour parler de leur métier, un coach pour les guider dans leur orientation et la Directrice de l'école publique de Rajagopalaperi.

Tous les intervenants sont bénévoles.

Le Président de l'association locale, lui-même professeur, encourage régulièrement les parents à soutenir leurs enfants vers des études supérieures, jusqu'à un métier dignement rémunéré.



Réunion des parents des bacheliers

## Formation des élèves aux usages et dangers du téléphone portable

Le téléphone portable s'étend désormais jusque dans les campagnes les plus retirées. L'Inde, pays parmi les plus performants en informatique et électronique, suit cette voie mondiale.

Depuis les confinements successifs, le gouvernement indien a procédé à une distribution de mobiles partout dans le pays, y compris dans les villages et dans les milieux qui n'avaient pas l'habitude de s'en servir.

Le Centre Rajam a reçu 3 fonctionnaires de l'Etat pour former les élèves et les étudiants aux usages et dangers du téléphone portable.



Formation aux usages et dangers du téléphone portable par des agents de l'Etat

## La paroisse Sainte Maxence remet son effort de Carême à Dhiya



Le 15 mai, le Père Alexandre H. a remis à l'Association Dhiya un chèque de 2 195€ devant tous ses fidèles réunis à la messe puis à la fête paroissiale.

Cette somme est utilisée au renouvellement du mobilier scolaire : bureaux, chaises, tableaux...

Avec tous nos remerciements, ceux de l'association locale ARECT et ceux des élèves du Centre Rajam pour ce bel élan de solidarité !

## La communauté tamoule de France en visite à Rajagopalaperi

La conférence, aux Missions Etrangères de Paris, sur *La Vie d'une communauté chrétienne en Inde* ainsi que l'édition du livret sur les apparitions mariales à Vailankanni, *Les Merveilles de Notre-Dame de la Santé*, ont permis à Pascale et Alain de rencontrer la communauté tamoule de la région parisienne.

De nombreuses personnes ont été touchées par l'action de Dhiya en faveur des enfants pauvres de leur pays, à Rajagopalaperi.

Aussi, pendant leurs vacances, certains n'ont-ils pas hésité à parcourir le trajet de Pondichéry ou de Tirunelveli au village pour visiter le Centre Rajam et faire connaissance avec les élèves et leurs professeurs.



Visite de Mme Agnès S...

### Témoignage d'Alice :

*« Nous avons eu l'occasion de rencontrer les enfants et les professeurs. Nous avons vécu un moment incroyable avec les élèves avec qui nous avons pu parler de leurs difficultés et de ce que leur apporte le soutien scolaire. »*

*J'ai été surprise par leur joie de vivre, leur gentillesse, leurs beaux sourires et l'ambition de ces jeunes. »*



Alice et Angèle discutant avec les élèves du Centre Rajam

## Le Centre Rajam devient dispensaire une journée par an près de 1 000 personnes consultées

Depuis bientôt 8 ans, les Associations Dhiya et ARECT organisent un « camp médical » pour les personnes démunies. Le Docteur Pandian vient fidèlement, avec une équipe de médecins, consulter bénévolement tous les villageois qui le souhaitent. Ils distribuent gratuitement des médicaments à tous ceux qui en ont besoin.

Le Docteur Lionel, ophtalmologiste, délègue de jeunes collègues à Rajagopalaperi pour dépister les problèmes de vue et Dhiya achète les lunettes à tous les élèves du Centre Rajam toutes les fois que c'est nécessaire.

Le « camp médical » est annoncé par des affiches collées au mur de la mairie. Une journée par an, le Centre Rajam se transforme en dispensaire.



Consultations médicales et d'ophtalmologie

*Ce « camp médical » a acquis une telle renommée que la télévision régionale lui a consacré une émission !*



Association Dhiya  
Grandir en allant à l'école

**De tout cœur MERCI  
de votre fidélité aux enfants  
de Rajagopalaperi !**



Actuellement, avec vous, nous avons à soutenir les études de nombreux lycéens et de 12 étudiants de première et deuxième année qui sont en établissement post-bac ! Bientôt ils auront un métier dignement rémunéré !

Plusieurs d'entre vous ont su trouver de nouveaux Amis de Dhiya dans leur entourage, comme Florence.

D'autres ont introduit Dhiya dans leur paroisse pour une présentation aux enfants du catéchisme, aux adultes... comme Angèle, Abraham et Marie-Paule... ou encore pour une veillée de prière à Notre-Dame de la Santé...

D'autres encore ont recommandé Dhiya à un établissement scolaire

Toutes ces initiatives ont porté leurs fruits.

Et si, vous aussi, à votre tour, comme Florence, Angèle, Abraham, Marie-Paule... vous deveniez des ambassadeurs de Dhiya ?